



LLAMAN A LA POBLACIÓN A VACUNARSE.

AGENCIA UNO

## Llaman a la población a vacunarse lo antes posible

Ya que los mayores peaks de enfermedades respiratorias se registran durante los primeros meses de invierno es que las autoridades regionales, comunales y de salud, hicieron el llamado a la ciudadanía para vacunarse con la mayor prontitud posible.

La seremi de Gobierno, Paulina Larrondo señaló que el Gobierno y el Ministerio de Salud han destina-

do más de 490 mil dosis en la región; 325 mil para prevenir la influenza y 127 mil para evitar el Covid 19, además del medicamento que recibirán todos los recién nacidos en contra del virus sincial.

Por otra parte, el alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, manifestó su confianza que la Atención Primaria de la Corporación Municipal conseguirá in-

munizar con rapidez las más de 200 mil personas de la Comuna que deben recibir la dosis y las más de 100 mil en lo que concierne a Covid-19.

Además los 8 Cefam tienen extensión de jornada, por lo que los interesados pueden concurrir incluso hasta las 20.00 horas para adquirir las vacunas.

En cuánto a quienes integran los grupos de riesgo

que deben ser protegidos prioritariamente, la seremi de Salud (S) Leonor Castillo indicó que los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el Covid-19 están el personal de salud, personas de 60 años y más, con patologías crónicas, gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM.

En el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses de edad hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación pre-escolar y escolar hasta octavo básico. 📍